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- Kateb Yacine, voir le cercle des représailles, aux éditions du seuil, 27 rue
Jacob, Paris vie, P 73.

2_ Op.Cit Kateb Yacine- voir le cercle des représailles, p 86.
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Résumé:

Kateb Yassin utilise le patrimoine populaire dans ses ceuvres théatrales
comme une forme d'expression et a plusieurs références, y compris la référence
politique, référence sociae et référence le mythe a travers la piece "Ghabrat
Fhama', ou les manifestations du patrimoine populaire et narrateur. Ses
ouvrages pour le texte dramatique portent avec elles les implications qui
touchent la profondeur de la pensée humaine, et la profondeur de la société
agérienne avec ses coutumes et traditions et son patrimoine folklorique
diversifie,

Mots-clés. Folklore - Théétre - Communauté - Kateb Yassin - Heritage
Employment

Summary:

Kateb Yassin employs the popular heritage in his theatrical works as a form of
expression, and has severa references, including the political reference, socia
reference and reference of the myth through the play "Ghabrat Fhama', where
the manifestations of popular heritage prominent through the elements contained
in the text (dialogue, Narrator ...). Writing for the dramatic text carries with it
the implications that touch the depth of human thought, and the depth of
Algerian society with its customs and traditions and its diverse folk heritage.
Keywords: Folklore - Theater - Community - Kateb Yassin - Heritage
Employment



